
國立中山大學管理學院高階經營管理碩士學程

EMBA 

公聽會紀錄 

 

時間：107年 4月 14日（六）12時 10分 

地點：管 CM4073會議室 

主席：林東清執行長 

出席：洪千筑(專案經理)、陳鄭彥、黃威鳴、黃秀芬、洪誌臨、蔡雅敏、許哲

豪、李用誠、董悅明、邢家蓁、張育豐、吳柏賜、陳柏仰、劉明輝 

 

紀錄：簡梓涵 

 

提案事項 

一、案由：本學程現行每學分為新台幣 10,000元，擬於 108學年度起調整為

11,000元 

說明：如附件簡報 

二、意見交流 (學生意見載名)： 

洪誌臨：學費當然贊成漲價，希望可以讓 EMBA聘請到更好的師資。 

陳柏仰：贊成學費漲價，因上課時間不規律，透過調漲學費中讓 EMBA

課程時間安排可以更平均些。 

邢家蓁：若學分數減少，對我們而言上課可以不用這麼緊湊，我非常贊成

學費調漲，這樣上課品質可以更好。 

吳柏賜：贊成學分費調漲，透過調漲學費可以聘請更好的師資，這是一件

好事。 

張育豐：贊成學費調漲。 

吳柏賜：非常贊成調漲學費，讓 EMBA可以聘請到更棒的師資，例如：

有名的演講者或國外有名的企業家，希望可以透過這些師資讓我

們在這二年課程上有不一樣的頓悟。 

陳柏仰：其實要念 EMBA，是不會在意學費多少錢的，在意的是在課程上

學到什麼和各屆的交流。 

董悅明：贊成調漲學費，透過調漲學費，讓 EMBA可以聘請更多有名的

師資來為我們上課。因為很久沒當學生，現在重拾學生生活，希

望可以在這二年從課程上得到一些啟發。 

李用誠：贊成調漲學費，讓我們有更好的學習環境和教室以及有更不錯的

師資來上課，這是最好不過的，建議可以每年都調漲 3%。 

學程回覆：謝謝學長姐的建議並肯定本次調整學費案，未來於課程安排上

將會更為符合時勢所趨。 

三、出席學生 13人，13人肯定學費調整案 


